### 活 動 報 告

## 女性セミナー

# ○津軽三味線鑑賞会を合同で開催

の生徒さん。企画しながらもコロナ感染の収束 を開催しました。演奏者は髙田徳子さんと3人 がつかず、 レッジと合同学習として「津軽三味線鑑賞会」 9月21日、 3年間も待った学習で 交流館大研修室で、 した。 いきいき力

あり、一緒に歌おうコーナーで三味線の生の演奏に喜びの声が 歌うことができました。 しみのある曲を三味線の伴奏では懐かしい演歌や童謡など、親 くの参加者がありました。 受講生以外にも声かけて、 津軽 多



# ○デザイン書道を楽しむ

空の文字で、その文字のイメージを活かす書き先生が書かれた、花・風・笑・楽・道、雨・夢・ 先生から「お手本なしの自由な世界、 方を学びました。 かせる」 師に「デザイン書道」 9月26日、 と説明あり、 伊達市在住の岸田恵泉さんを講 に挑戦しました。 筆の使い方を学び、 失敗も活 最初に

夢を描くような 書道に抵抗があ 受講生は、 ったものの、 ジや、 初め







いたので、文化祭の作品として書けた先生から一人ひとりに書いていただ文字の形に面白さを感じたようです。 らいいね!と好評でした。

### 田観音) 〇合同で移動学習「会津三観音 と会津名所巡りの旅」

20 同で、 人参加で学び楽し 月 18 日、いきいきカレッジと合 会津方面名所巡りのバスの旅を

みました。 中門 屋敷内見学。 の慧日寺跡や資料館 武家屋敷で昼食後、 観音第三十番札所の 爽やかな日で、 りました。 本郷流紋焼き窯元、 中田観音を参拝し、 も最高!会津三十三 ・金堂などを回 歴史や信 秋晴れの 磐梯町 景色



# いきいきカレッジ

じた1日でした。仰、先人の想いも感

# ◎小学生とグラウンドゴルフを

楽しみました。 ラブの子どもたちとグラウンドゴルフを 3長寿会の方々にご協力を依頼し、児童ク 8月18日、 いきいきカレッジ受講生と

> て、「もっとやりたい!」と目を輝かちは、競技を進める中で楽しんでき せていました。 始め「ノリ」が悪かった小学生た

ムをしました。 今年の夏はとても暑い日が続い コースも縮小して行いました。 当日も炎天下なのでーゲー ルポストを狙って楽しくゲ ムの

# 【地域の話題】

10 月 16 kg の歓声 地区運動会を開催予定しま の 15 日に延期になりましたが、 会では 10 月8日に4年ぶりの 雨のため翌日になってしまいま ザ感染で学年閉鎖があり、 催されました。 した。 で堰本小学校 (地区) 運動会が開 小学校児童のインフルエン 、が校庭に響き渡りま 16 日は快晴で、 旦 当初、地区体育協 堰本小学校校庭 児童たち 翌週 した





堰本地区大運動会は計画する 開催ならず

# 小学校の運動会を開催



# 「ああ、

と感じたのは私だけ? 忘れ物が何件かあり、 敬老会だなぁ」



# 今後の予定

実施日 秋の美化運動

9時から (小雨決行) 1 月 19 日 (日)

### 貝源回収

12 月3 日 第施予定日 ご協力お願い 日 しま

## ☆編集後記☆

るようになりました。 で朝晩が寒く感じ 10 月に入りわず 暑かった今年 じられ の夏

染症に対してまだまだ 関係なく感染拡大し、感 リた。コロナと同時にイ した。コロナと同時にイ が5類扱いになり、各地 予断が許せません。 5月にコロナ感染症

ご協力の賜物と感謝申した。関係された皆様の事終えることができま 会開催の運びとなり、 し上げます。 開催の運びとなり、無9月にようやく敬老

### 地域の活動

協議会会長

に気づきました。れますが、実は大 「夢や希望を持て」 夢と志の意味は同じように用いら などとよく励まします。この場などとよく励まします。この場で希望を持て」とか「志や目標を 子どもたちの将来に向けて 実は大きな相違があること

が、「志」は利他性が強く、人々や社のことです。また、「夢」は私的で口のことです。また、「夢」は私的で口目的を目指していること」を表してと心合わせた字であり、「心があると、 要素も含まれています。「夢のよういますが、思いつきや誇大妄想的な 気盛んなり」、クラーク氏は、「少年以て万事の源と為す」「志定まれば 夢であり、 ニュアンスを含んでいます。 ます。これに対して、「志」は士(之) な話」「夢、幻のようだ」などと言い ために役に立つという公的な 実現可能なものも指して もともと睡眠中に見る 「志を立てて 先人の  $\bigcirc$ 

組んで 見守り育てよう」を合言葉に取り なるのだ」と言いたいものです。価値として輝き、後に生きて糧と 一つなく、その経験は素晴らしいい人生において無駄な努力は何とえ、十分に達成できなくても長 命に努力して志を実現しよう。 とである」などがあります。 「夢を志に高め、 「地域の子どもは、 今こそ いるのではないでしょうか。 十分に達成できなくても長ろ力して志を実現しよう。た いきまし 「志の教育」 後に生きて糧と 努力しよう。 地域の大人で が求められ 懸

とおり実施します 「大人が変われば子どもも変わる」 今年度の主な事業計画は次の

た。

夏休み中、

大会に向けて毎

ました。

結果は6位入賞でしたの

で、

少し悔しかったですが、

自分

のベストは尽くせたと思い

ます。

私は英語弁論に挑戦

て、

多く

会に出場することを目標にしていは上位入賞めざし、さらに上の大

自分の考えを英語で発表しまし 性廃棄物の海洋放出について もよく話題となっている、

放射

す。

昨年は5位だったため、

今年ま

した。今回は、近日ニュ

-ス等で

優秀賞をい

ただくことができま

気持ちをもって、

たことが何より良かったと思

学校英語弁論大会に出場

8 月

伊達地区中

以上にスピー

チを楽しめ

良かったと思いま で楽しめたし、関 りましたが、それ で楽しめたし、関 りましたが、それ を楽しめたし、関 りましたが、それ が私の考えや、想

わってくださった方々

会より緊張はありましたが、

感じられました。

いに耳を傾けてくれている様子

小賀坂有珠さん

中学3年生・東木田町内会

を重点的に練習しました。

いざス

ジに立つと、

会場全体がよく

多く

の人が私の考えや、

運動の推進 「伊達っ子の誓い」 取り組み促進

でも う(いつでも するために、 「自立し共に生きる子ども」を育成 声『あいさつ運動』の輪を広げよ 明るいあいさつを) 堰本地区の皆さんで どこでも だれと

> に話さなければならなかったの 5分間のスピーチを台本を見ず

何度も何度も繰り返し練習

たい想いに向き合ったり、聞いて術だけでなく自分の考え方や伝えできたなと感じました。英語の技えるという、とても貴重な体験が

しました。大会当日、私は創作の

ップバッター

で不安もあ

いた

る人の心に届く伝え方を試行

したことで、

様々な面

最後まで自分ら

最後の大会と

長できたと思い

語も多かったのですが、

本番は

の人の前で英語で自分の思いを伝

は、暗記です。専門的で難しい単なかで特に私が苦労したこと

日練習をしました。その練習の

○地域の皆さんと児童のふれあ が活

○地域の名人と児童のふれあい活動 〇番の家」の確認と啓 いうプ 年連続優勝を達成することが きてとても嬉 やり切れました。

レッシャ

に負けず

も

かったです。

取り組んでいきたい

様々な活動に

というチ ます。

### 志の教育

成し遂げる技能と忍耐をもつこ切なことは、大志を抱け」、ゲーテ氏は「大よ、大志を抱け」を

れ を 大

大会で最優勝賞伊達地区英語弁論

'最優勝

同じ

0内容のスピー4た、9月14

日の県大会では、

チにさらに磨き

かけて発表しました。

地域の方々紹介

9月17日、堰本地区敬老会を堰本小学校体育館で4年ぶりに開催しました。以前 は堰本婦人会と堰本社会福祉協議会の共催で開催していましたが、婦人会の解散、コ ロナウイルス感染症の影響があり、今年度ようやく開催の運びとなりました。

せきもとさとづくり推進協議会、堰本社会福祉協議会が主催しました。地区内の75 歳以上の高齢者等約 110 人が出席しました。冒頭に、澁谷基昌実行委員長があいさ つし、3人の方から祝辞をいただきました。敬老者代表して、堀江泰幹細谷シニアク ラブ会長が感謝の言葉を述べました。





ご祝辞をいただいた来 奢の方々

向かって左から 市長代理:遠藤梁川総 合支所長様

社会福祉協議会会長代 理:安田事務局長様 五十嵐堰本小学校長様







アトラクションに地元出身(荒野 町内会)の歌手・新田晃也さんの歌 謡ショーを行いました。自身の曲 「もの忘れ」など、また本県ゆかり の音楽家などの楽曲を披露し、最後 に歌謡浪曲「俵星玄蕃」を朗々と歌 い拍手喝采を浴びました。





☆今回の敬老会に出席した方々には 敬老祝い品が贈られました。お元気 に催しに参加できるのは、喜ばしい ことです。

司会は、菅野幸子事務局員が 担当しました。



橘内武堰本 社会福祉協議 会会長が閉会 のことばを述 べました。

> ます。 ただき、

> > 盛会に開催したいと存じ

新田さんはステ ージから降りて、 出席者と会話、握 手をしながら交流 もしました。



10 月

17

Ħ

堰本

地区自主防災

訓練も行いました。験し、煙の中での脱出訓練、 状降水帯発生等による集中豪雨で 想定」で行われました。広瀬川、伝樋川などの河 防災訓練を行いました。訓練は「線 会防災訓練実施要領に基づいて、 地震体験車では震度7 などの河川氾濫の ・までを体





堰本地区防災訓練の実施

し募集案内をします。

10 月 22 日の実行委員会で決定作品の受け付けなど、詳細は 10月2日)。作品の受け付けなど、詳作品の受け付けなど、詳 堰本地区交流館全館 詳 7

☆開催案内 25内 26<sub>月</sub>日 25 目 日  $\widehat{\pm}$ 9時~ 9時~ 15 時 16 肼

めて作成された作品等を出展い 開催します。 4年ぶりに堰本地区文化祭を 催のお 地域の皆様の丹精込

「第9回堰本地区文化祭」